
ª Câmara Municipal de Ribeirão Preto
Stade de S o Paulo

DESPALILQ APROVADO
, , _ mmmRequerimento

Nº, ' 103511 EMENTA: ,REQUER RECAPEAMENTO ASFALTICO NA
RUA SENHORINHA BONFIM ENTRE A CEL.
JOSE DA SILVA ATÉ CEL. EMILIO MORENO
ALAGÃO - BAIRRO BONFIM PAULISTA
(PRor.zozo 5 ou a).

SENHOR PRESIDENTE,

Considerando que recebemos Inúmeras reclamações de moradores e
usuários, daauela região, acerca dos buracos existentes na rua citada;

Considerando que os buracos podem causar acidentes e prejuízos para os
moradores de nossa cidade;

REQUEIRD, após ouvndo o Piena'no na forma regimentai e observadas
formaiidades iegais, que seja oficiado o chefe do executivo Municipal, para que
encaminhe ao setor responsável da Prefeitura Municnpal de Ribeirão Preto
(INFRAESTRUTURA) RECAPEAMENTO ASFALTICÇ NA RUA SENHDRINHA
BONFIM ENTRE A CEL. JOSE DA SILVA ATE CEL. EMILIO MORENO
ALAGÃO - BAIRRO BONFIM PAULISTA (PROT-2020 5 021 6).

Em confnrmidade com o artigo Sº iinha “b" da Lei Orgânica do Município
de Ribeirão Preto,

Sala das Sessões, 12 de Fevereiro de 2020.

GDR VEIRA
ador
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